

50 ans du groupe Vipa

Il fallait être tout particulièrement visionnaire pour démarrer en 1965 une activité dans le domaine de l'environnement et du recyclage ! C'est pourtant le pari fou qu'a fait Michel Ehrlich, fondateur du groupe Vipa il y a maintenant exactement 50 ans. Aujourd'hui, l'entreprise comprend deux activités distinctes et gérées comme deux centres de profit indépendants : Retripa, l'un des leaders romands du recyclage et de la gestion globale des déchets et Vipa, une société de trading de matières premières secondaires (issues du recyclage). Soute-

nu par la sensibilité croissante face aux enjeux écologiques, le groupe continue à se développer et compte actuellement près de 170 collaborateurs dans le monde – dont plus de 130 en Suisse. Suite à une transmission harmonieuse, l'entreprise est dirigée depuis 2002 par Marc Ehrlich. Ayant suivi des études HEC à Lausanne, puis un master en droit, il pratique quelques années chez PwC avant de rejoindre le groupe familial. Marc Ehrlich est membre de l'Assemblée des Délégués de la CVCI.

www.vipa.ch

